

Témoignages de consommateurs

La drogue c'est le diable

Par [Profil supprimé](#) Posté le 17/08/2011 à 09:44

J'ai plus de quarante ans. Je souffre depuis mes 17ans. Mon meilleur ami m'a proposé un trait dhéroïne. Je ne savais pas ce que c'est cette poudre brune. Je buvais un peu quand je sortais mais hélas il a fallu que je goûte ce poison. J'aurais dû me casser un pied ce jour-là depuis je n'est jamais cessé de courir.

J'ai perdu le premier mon fils car ma femme est parti pour mes vingt-six ans. Ensuite ce fut le décès de ma mère pour mes vingt-huit ans je n'est pas pu la soutenir dans sa longue maladie, un cancer de l'estomac. Elle a souffert le martyr pendant un an. Je la suivais dans les différents hôpitaux pour ses chimios mais c'est difficile à expliquer j'étais auprès de ma mère mais mon cerveau n'analysait plus les choses clairement. Quand le chirurgien est venu me dire, car je suis ainé, "il reste un mois à votre mère", mon Dieu ! j'aurais préféré mourir à sa place. Des fois je me dis que c'est le stress de voir son fils se droguer qui a pu déclencher ce cancer. Que Dieu me pardonne car j'aimais ma mère. La maladie de ma mère m'avait fait décrocher mais à son décès j'ai replongé de plus belle et depuis j'ai aussi perdu un petit frère qui est tombé dans des escaliers un soir qu'il est sorti : sept jour de coma puis il est mort.

Mes regrets d'avoir touché à cette substances qui m'a bouffé le cerveau et m'a empêché de dire à ceux de ma famille que je les aime. Depuis ma vie est un calvaire je n'ai plus la force de voir un avenir. Je ne suis pas loin de la folie. Je ne sais plus quoi faire pour me raisonner. S'il fallait résumer ma vie : gâchis.

Dites non à toutes les merdes car votre vie est en jeu !